



# Métropole

## EN IMAGE

### La Seyne Des artistes seniors exposent leurs talents à la résidence Les Girandières

La résidence seniors Les Girandières, située dans le quartier Porte Marine, serait-elle un repaire d'artistes en puissance ? Plusieurs résidents ont en effet participé avec succès à un concours de peinture organisé par Retraite Plus, l'organisme de



référence qui accompagne les personnes âgées dans leur recherche de résidences et autres solutions de logement adaptées.

« Cette année, indique la direction de l'établissement seynois, nous avons eu le plaisir d'inscrire et d'accompagner nos résidents dans ce projet artistique. Et parmi nos nombreux participants, deux ont obtenu des places d'honneur : l'un a terminé à la 13<sup>e</sup> et l'autre à la 19<sup>e</sup>, sur environ 1300 participants. Une performance qui mérite d'être célébrée ! »

Pour fêter cette réussite, la résidence propose donc au public de venir découvrir les œuvres de ses résidents et de partager un moment convivial et culturel. Un vernissage ouvert à tous sera organisé demain mardi 10 septembre à 11 h dans les locaux des Girandières (80, rue Lucie Cavatorta).

« Nous vous invitons chaleureusement à nous rejoindre pour célébrer le talent de nos résidents et partager cette belle réussite », fait savoir la direction de l'établissement.

M. G.